

Nachtarbeiten zwischen Friesenheim und Lahr



**Ausbau- und
Neubaustrecke
Karlsruhe-Basel**

Bodenuntersuchungen im Gleis
zwischen Friesenheim und Lahr
13. bis 18. Dezember 2021

Sehr geehrte Anwohner:innen,

für den Ausbau der Rheintalbahn führen wir zwischen den Bahnhöfen Friesenheim und Lahr Bodenuntersuchungen durch. Diese liefern wichtige Erkenntnisse für den Ausbau der Rheintalbahn.

Dabei graben wir mehrere Löcher im Gleisbereich. Ein Gleis wird dafür gesperrt. Dies ist wegen des hohen Verkehrsaufkommens leider nur nachts möglich.

Die Arbeiten finden in den **Nächten von Montag/Dienstag, 13./14. Dezember, bis Freitag/Samstag, 17./18. Dezember, jeweils zwischen 23 und 4.30 Uhr**, statt.

Damit wir bei den Arbeiten ausreichend sehen, leuchten wir den Bereich aus. Dadurch kann es zu Beeinträchtigungen durch die Scheinwerfer kommen. Um diese mit Strom zu versorgen, setzen wir einen Generator ein. Dieser kann Lärm verursachen.

Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn
Freiburg, 10. Dezember 2021



Internet www.karlsruhe-basel.de
E-Mail kontakt@karlsruhe-basel.de



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**